

2020年7月17日

学校法人大阪経済大学
危機管理対策本部長（理事長） 藤本二郎

本学における新型コロナウイルス感染者の発生について（第一報）

2020年7月16日（木）に、本学学生1名が、検査の結果、新型コロナウイルス感染症の陽性と判定されました。本件を受けまして、判明した事実および今後の対応についてお知らせいたします。

1. 陽性が判明した学生

10代 学部生 体育会クラブ生 男性

症状：咳症状。発熱は無し。

※感染した学生・ご家族等の人権尊重・個人情報保護にご理解とご配慮をお願いいたします。

2. 経緯について

2020年7月16日（木） 該当学生より「PCR検査の結果、陽性反応が出た」との連絡があった。以下に該当学生の行動履歴を記載。

=====

7月11日（土）	摂津グラウンドにて練習に参加（平熱を確認）
7月12日（日）	摂津グラウンドにて練習に参加（平熱を確認）
7月13日（月）	扁桃腺に痛みを感じる
7月14日（火）	医療機関を受診し、PCR検査を受検。7月16日（木）に陽性が判明。 現在、医療機関に入院中。

※同居者ならびに近親者に感染者はおらず、アルバイトにも1ヶ月以上出勤していないため、感染経路は現時点で不明。

※2020年6月25日（木）以降、大隅キャンパスには入構していないことを確認しています。

3. 今後の対応等

当面の間、摂津グラウンドについては使用禁止とし、速やかに消毒作業を実施する予定です。また、今後の対応については保健所など、関係機関と連携して適切な対応を進めてまいります。

本学では、新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて、すでに設置している危機管理対策本部および学生部を通じて、対応しております。今回感染が判明した学生の一日も早い回復を願っております。

以上